

Les Retrouvailles 2025

Voilà l'année 2025 reprend. Notre première organisation « Les Retrouvailles » ouvre notre saison cyclotouriste. Heureusement, ce dimanche 23 février, le temps est ensoleillé car la veille et même la nuit, nous avons subi une nouvelle fois la pluie qui nous hante depuis maintenant quelques mois.

C'est sans doute ce qui a poussé les bicyclettes à sortir et à profiter de cette accalmie.

286 cyclotouristes ont effectué un des trois circuits qu'on leur avait concocté -25 -35 et 50 km.

Pour la reprise, il n'y avait pas de difficultés sur les circuits.



Sur le parcours, une petite halte à la ferme de la Motterie à Leers était proposée aux participants. Des membres du Nord Touriste et des invités imprévus les attendaient.

Au retour en notre local au vélodrome de Roubaix, sandwiches, hot dog, boissons et soupe attendaient les cyclotouristes dans une ambiance amicale.



Après une remise de coupes aux clubs les plus nombreux (Leers OS -VCR -CC Wasquehal) aux clubs étrangers (Mouscron –et Antoing) et aux jeunes, nous clôturons notre première organisation en remerciant les participants et nos bénévoles sans qui il serait impossible d'organiser.



Rendez-vous le 25 mai 2025 pour notre second rendez-vous « Les Cœurs Joyeux ».

